

A PROPOS DE SOUCOUPES

Il y en a qui blaguent. Ont-ils tort ? ont-ils raison ? Ce qui est certain c'est que, l'an dernier, deux de nos concitoyens, M. et Mme M..., bien connus dans notre bourg, et dont les succulentes pâtisseries sont appréciées de tous, avaient déjà vu quelque chose : vers minuit dans le ciel un engin de forme allongée qui passa sur Foucarmont, s'arrêta quelque temps, puis reprit sa course en direction de Rouen. Nous l'avons, d'ailleurs, dès cette époque, rapporté dans ce journal.

Étaient-ce des avant-coureurs des soucoupes d'aujourd'hui ?

On continue, en tous cas, de se demander ce que peuvent être « ces trucs-là », qui n'ont jamais de panne.

VIA TOR

10 oct 2 ju 55

Canton de **BLANGY**